

大雨や台風に備えて

6月2日(土)、成田地先北上川河川敷で、「北上川下流水防演習」が行われ、参加者および見学者合わせて約3,000人が来場しました。

による救助訓練などが行われ、真剣な表情で作業に取り組んでいました。

また、東北6県の代表水防団による「東北水防技術競技大会」も併せて行われ、最優秀賞に宮城県代表の阿武隈川下流左岸水害予防組合が選ばれました。

演習は、2部構成で行われ、第1部は、市町村水防団による工法訓練が実施され、きびきびとした作業が行われました。

第2部では、河北婦人防火クラブによる炊き出し、近隣行政区による避難訓練、自衛隊・広域消防など



災害への備え、万全です!!

これは、明神地区自主防災会が主体となり、地区住民の防災意識の高揚を図ることを目的として行われたもので、今回が初めての実施となります。

6月17日(日)、雄勝町明神地区において自主防災訓練が行われました。



当日は、避難訓練や炊き出し訓練、19番通報訓練、地震体験車による地震体験などが行われ、100人を超える参加者は、自分ができることは何かと、自主防災組織の役割分担などを確認していました。

また、消防職員の講話では皆さん真剣に耳を傾け、自主防災の大切さを学んでいました。

かなんへの山旅行



6月2日(土)、北村地区で「駅長オススメの小さな旅 宝ヶ峯縄文のみち」が開かれました。参加者21人の中には、山形や仙台から訪れた方もあり、前谷地駅発着で、宝ヶ峯縄文記念館、遊楽館、旭山、箱泉寺などの全行程(約8km)をウォーキングしました。遊楽館では、パイプオルガンのコンサート、河南産大豆による豆腐作り体験、地元の食材だけで作られた特製ウォーキング弁当など、盛り沢山の内容で大好評でした。

河南地区

三陸道「河北IC」―桃生津山IC間が開通

6月9日(土)、三陸縦貫自動車道の河北ICから桃生津山IC間約11.6kmの開通式が桃生豊里ICを会場に行われました。

開通式には、石巻市長などの関係者や、地元住民の代表者が出席し、地元の桃生小学校、大谷地小学校の代表児童らが参加してテープカットとくす玉割りが行われました。

また、アトラクションとして石巻地区広域行政事務組合消防音楽隊の演奏、気仙沼木遣会による祝

い歌が披露された後、パトカーを先導に開通を祝うパレードを行い、午後3時から一般供用が開始されました。



雄勝地区

桃生地区



このコーナーでは、催し物やまちのできごと、地域の情報などを紹介します。

牡鹿地区

島をきれいに大掃除！
6月5日(火)・6日(水)、網地浜地区にてあじ朗志組の主催による「島の
大掃除大作戦」が行われました。
この大掃除の内容は、網地島の浪入
田地区の海岸に打ち上げられた流木
やゴミな
どを清掃
するもの
で、一般参
加者や地
元の方を
含め、55人
の方々が
清掃活動



北上地区

しつかり! がんばって!

6月2日(土)、「第22回北上地区小学
校陸上競技大会」がっこりサンパ
ワ多目的グラウンドで開催されました。
この大会には、北上地区の3つの小
学校の1年生から6年生までの児童が
参加し、100メートル走、800メ
ートル走、1000メートル走、ソフト
ボール投げ、走幅跳、走高跳などの競技
が行われました。
好天に恵まれ絶好のコンディション
の中、選手たちはベストを尽くして頑
張っていました。



島をきれいに 大掃除!

をいまし
た。
強い日差
しが照りつ
ける中、参
加者は暑さ
にも負けず
に汗を流し
ながら、大
きく重い流木を運んでいました。
また、清掃活動のほかにも、5日の
夜には一般参加者と住民の方との意
見交換会や郷土料理試食、6日には
魚釣りや常春寺の観音像拝観など、参
加者は島の魅力をたづねたりと満喫しま
した。



石巻地区

ボトルシップに挑戦

6月10日(日)、市内の大型ショッピ
ングセンターの特設会場において、サ
ン・ファン館主催の「ボトルシップ製
作講習会」が開かれました。
ボトルシップとは、空き瓶の中に船
の模型をつくるもので、昔、帆船時代
に船乗りの間で始まり、今では世界中
に愛好者がいます。

この日は、親子連れなど定員いつば
いの20人が参加し、小さな瓶の中にサ
ン・ファン・バウティスタの模型を作
りました。
あらかじめ用意してあるマスト付き



の船体に帆などを取り付け、瓶に入れ
るとき寝かせていたマストを起こして
出来あがりです。
参加者は、講師の指導の下、細かい
作業をていねいに行っていました。

市政教室が始まりました。

5月31日(木)、市政教室「石
巻見て歩き」の今年度の第1回目
が開催され、定員いっぱい18人
が参加し、市内の公共施設などを
見学しました。

この日は、市議会・雄勝硯伝統
産業会館・道の駅「上品の郷」な
どをまわりました。
普段は立ち入りができない施設
のなかを職員に案内してもらい、
なかでも、議事堂では市議会議員
の座る椅子に腰掛け、参加者は興
味深げに説明を聞いていました。
市政教室は、10月まで開かれ、



9月・10月開催分については、ま
だ空きがあるコースもありますの
で、参加希望の方は、お問い合わせ
ください。
問 広報広聴課 ☎ 95-111111
(内線212)